

楠井 常夫 議員
新政会



今後の児童虐待防止策は

Q 昨年9月、当時1歳の子供に暴力をふるったとして両親が傷害の疑いで逮捕されるという悲しい事件が市内で発生した。今後このような事件が二度と起こつてはならないと考えるが、市の対応策は。

A 例えば家庭訪問については、これまで担当者が単独で訪問する機会が多くたが、今後は、特に初期段階においては複数名の視点で確認することを原則とします。また、時間帯を含めた訪問方法を見直し、家族全員への接触を図るよう徹底します。

このほか、職員間や児童相談所などの関係機関との連携方法を見直しました。今後は、これまで以上に「組織的な対応」と「関係機関との連携・協力」を確実に行うとともに、地域社会の協力を得ながら、関係機関が一體となつて児童虐待への対応に当たり、再びこのような痛ましい事件が起きることがないよう、再発防止に向けた取り組みを徹底していくたいと考えています。
(健康福祉部長)

小学校の夜間照明設備の増設を

Q 学校運動場を使用している学校開放利用者などから、今後、夜間照明設備の増設や新設の要望があつた場合の対応は。

A 本市では現在、小学校10校に夜間照明が設置されており、今年度、全ての照明器具等の点検を業者委託にて実施しています。その結果に基づき計画的に予算の範囲内で、器具の修繕及び更新を実施していきます。また、今後は「学校施設の長寿命化計画」の策定も予定されており、器具の設置や照度の不足等への対応についても、計画策定する中で研究していきます。
(教育部長)



質問の主な項目
・大阪万博について
・住民自治について

●各議員のQRコードを読み取ると、その議員の一般質問の様子が視聴できます。

議会を傍聴してみませんか?

議会では、皆さん的生活に密着した重要な問題が審議されています。身近な市政を知るため、また、議員の活動や市議会の様子を知るためにも、議会を傍聴してみませんか。
本庁舎玄関から傍聴席までの道のりをご紹介します。(エレベーターをご利用いただけます。)



1



正面玄関から階段の奥に行きます。

2



階段奥の左側にエレベーターがあります。

3

エレベーターは3階でお降りください。

6



受付簿に住所・氏名を記載し、資料(※)を持ってお座りください。

5



議場が見えてきました。

4



エレベーターを降りると左側に傍聴席入口があります。

※資料には、お持ち帰りいただけるものと、その場での貸出のみのものがあります。(携帯電話は、電源をお切りください。)